



# 南牧中通信

☆教育目標☆

共に学び、自ら考え、主体的に行動する生徒の育成

〒370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501 FAX:87-2550

E-mail

nan-jht1@nanmoku.ne.jp

(文責: 校長 久保 俊明)

## ◇◇少年の主張校内大会◇◇

5月28日に、講堂において少年の主張校内大会が開催されました。各学年から選出された代表者4名が、全校生徒や職員、保護者の皆さんが見守る中、各々の主張を堂々と述べてくれました。代表者の氏名と主張の題名は以下のとおりです。

審査の結果、3年生のNさんが最優秀賞になりましたので、南牧村代表として8月3日に行われる西部地区大会へ出場します。

3年 Hさん「言葉とコミュニケーション」、2年 Y君「本当の友達」

1年 K君「強気」、3年 Nさん「お年寄りと関わり合う」(発表順)



各学年代表の発表者、4名



## □□今年はダンスでスポーツチャレンジ□□

5月29日の「スポーツイベントチャレンジデー」には、講師に宮澤美和先生をお招きして、ヒップホップダンスを教えてくださいました。昨年ヒットした「USA」の音楽に合わせて、楽しく汗をかくことができました。生徒たちは飲み込みが早く、最後には一通り踊れるようになっていました。

## ☆◇群馬県中体連春季ソフトテニス大会 個人戦 ◇☆

6月2日に、前橋市のALSOKぐんま総合スポーツセンターテニスコートにおいて県中体連春季ソフトテニス大会が行われ、本校から富岡甘楽の大会を勝ち抜いた、女子の2ペアが出場しました。郡市大会3位のIN・YSペアは渋川北群馬代表の吉岡中のペアと、5位のKH・IHペアは伊勢崎佐波代表の赤堀中ペアと1回戦を戦いました。両ペアとも、本来の実力を十分出せないうちに、試合を決められてしまった感じで、残念ながら1回戦敗退となりました。ですが、夏の大会前に県大会の雰囲気味わい、県下の上位チームの優れたプレーを間近で見ることができたことは、良い刺激になったことと思います。今後は、夏の総体を見据えて、さらに気持ちと技術に磨きをかけてほしいと思います。



# ☆☆今年も友達を増やしてきました。富岡南中生との交流！☆☆

6月5日（水）に、今年も富岡南中に全員でおじゃまして、1日一緒に過ごしてきました。今年で3回目の行事ですが、やはり初めは全員緊張した面もちでした。特に1年生は初めての体験でしたが、すぐに打ち解けて、楽しそうに話をしたり一緒に身体を動かしたりして、充実した時を過ごせました。今年も、日頃はできない貴重な体験をすることができました。



南中の校長先生にご挨拶



1年 歓迎集会



2年 歓迎集会



3年 歓迎集会



1年



1年



1年



1年



2年



3年



3年



3年



3年



3年



3年



3年



3年



少年の主張



少年の主張



男子テニス部



女子テニス部



陸上部



文化部



南中生に見送られて